

Christian Meunier  
Le mas de Cantarel  
46150 Crayssac  
06.24.19.05.72  
[adec46@sfr.fr](mailto:adec46@sfr.fr)

Monsieur Le Président du Gadel  
Monsieur Georges Winter

Le 26/06/2014

**Envoyé par mail :**

Copies à

**José Cambou**

Vice-Présidente de la FNE Midi Pyrénées

Secrétaire Nationale de la FNE –

**Marie laure Cambus**

Directrice de la FNE Midi Pyrénées

**Jean Claude Kandel**

Responsable du Pôle Carrières du Lot

Membre du Bureau du Gadel

**Objet : Démission du Bureau en qualité de membre.**

Monsieur le Président,

Par la présente, j'ai l'honneur de vous adresser ma démission en qualité de membre du Bureau du Gadel.

Comme je ne suis pas là ce jour du conseil d'administration, je vous autorise à lire cette missive qui apporte les motifs de ma décision à l'assemblée présente.

Je suis Président de l'association de défense de l'environnement crayssacoise depuis Mars 2013. Notre création a été souhaitée par un groupe de riverains suite à une ouverture d'une carrière de plus sur Crayssac.

Pour cela, une prérogative était d'avoir l'absolution du Gadel. Mr Jacques Philbert que j'ai vu en premier en Mars 2013 lors de l'Assemblée Générale m'a écouté et conseillé de prendre contact avec Mr Kandel dont à cette époque était déjà responsable du Pôle Carrières du Lot et Trésorier du Gadel.

Pendant un an, avec mon association nous avons décortiqué et repris le dossier et ayant du temps par apport à mon handicap, j'ai découvert des énormités dans le dossier et mis un coup de pied dans une fourmilière.

Mr Kandel est venu à plusieurs reprises nous conseiller, nous écouter, et n'a jamais hésité à faire plus de 150 Km pour venir à nos réunions. **Merci Jean- Claude.**

Pendant toute cette année, Mr Kandel m'a encouragé à venir rejoindre le Gadel pour travailler en binôme avec lui comme formateur sur le Pôle des carrières.

C'est ce qui s'est fait le 22 mars 2014, je me présentais au Bureau du Gadel et depuis je suis membre titulaire à la commission des carrières du Lot à la CODENAPS. J'ai des excellentes relations avec Mr Kandel et pratiquement avec tous les membres du Bureau.

La volonté de vouloir m'investir me fait un bien énorme sur ma pathologie que j'ai. J'en ressens un besoin vitale pour moi de donner de mes capacités et de mon temps aux autres. Etant un ancien de la Police Nationale, animateur et Directeur des ventes dans mon passé, j'ai des qualités non négligeables.

Les dérapages, les paroles, les actes malheureux, incontrôlés et mensongers, de Mr Philbert sont venus sans aucune raison à mon égard aujourd'hui. La seule chose que j'ai toujours entendu de Jacques Philbert c'est :

« J'ai besoin que l'on m'aide je ne peux plus tous seul. » J'ai beaucoup d'admiration et de respect pour ce personnage. Malheureusement, aujourd'hui, tout change à la vitesse du TGV... Avant on n'avait pas de portable, pas d'ordinateur... Maintenant on a tous ces outils à notre disposition et malgré mes propositions de mettre en état le service internet et adresses mails au Gadel rien n'a changé. Après une décision du bureau, j'ai eu l'autorisation de créer ces adresses au nom de @gadel46.fr. Ayant un compte chez OVH, et pour éviter des frais supplémentaires j'ai donc créé les adresses pour la somme totale 26€, certes à mon nom personnel mais que j'allais remettre au nom du Gadel par la suite.

Deuxième dérapage, on m'annonce par texto que le Président démissionne. Je me pose la question ! Que se passe-t-il au Gadel ? Je suis inquiet pour l'ambiance, et pour la suite. Nous avons tous des attaques individuelles par les autres associations qui s'interrogent car depuis deux mois nous n'avons pas de possibilité d'envoyer un mail au Gadel ni même téléphoner. On était obligé de passer par la boîte d'Anne Sophie Goze.

A Maintes reprises, j'ai proposé mes services pour m'en occuper. Cela aurait mis 48H00 maximum pour résoudre le problème. Non Mr Philbert avait toujours la ressource de vous dire qu'il avait écrit et que ça allait venir.

J'ai présenté trois projets pour récupérer des subventions. Non Mr Philbert ne voulait pas. Y Compris une subvention pour obtenir une aide de salaire pour Anne Sophie.

Il y a deux semaines, Mr Philbert Jacques me téléphone pour me féliciter du premier résultat obtenu pour mon dossier. Lors de cet appel, il me demande de prendre contact avec les responsables d'une association qui d'ailleurs à ce jour n'est toujours pas à jour de sa cotisation. (Confirmation du Trésorier en date du 26/06/2014.)

Je passe toute un après-midi avec le Président, le secrétaire, un adhérent de l'association et la présence du Maire Mr Villars. J'ai très vite ressenti l'engouement du dossier, et au nom du Gadel je me suis permis de leur apporter quelques conseils sur leur manifestation. Il n'avait pas déclaré leur manifestation et je leur ai donné l'adresse mail de la commandante du SDIG pour obtenir ce formulaire. Ils ont organisé une pétition dont j'ai signé et relayée avec mes 8 pages Facebook et sur mon site internet.

Entre temps, nous avons discuté de l'ambiance au Gadel qu'ils avaient appris. (Démission du Président et me demandais qu'est ce qui se passait ?) Je leur ai donné mon sentiment qu'il y avait pour moi qu'une personne qui décidait. J'ai donc informé que pour garder le Gadel, j'allais me porter volontaire en qualité de Président.

J'ai autant défendu le dossier FRAU auprès de la dernière CODENAPS avec Mme LAGARDE Conseillère Générale qui a également défendu le sujet. Nous nous sommes fait remettre sur les rails car ce n'était pas à l'ordre du Jour.

Ils m'avaient informé également qu'ils étaient attendus et seraient reçus par Monsieur le Préfet. Annoncé d'ailleurs sur leur pétition et sur la presse. Devant Mr Philbert j'ai pris contact avec mon amie personnelle qui est la secrétaire du Préfet et du Directeur du Cabinet. Cette dernière m'a répondu qu'il n'y avait aucun rendez-vous de pris pour le Préfet, le Directeur du Préfet, et le Secrétaire Général de la Préfecture. J'ai donc, suite à ces informations et les conditions d'organisation par apport à une certaine éthique que le Gadel devait s'abstenir de participer. J'ai décidé avec le consentement de Mr Philbert de ne pas assister à la manifestation. Mr Philbert y est allé au nom du Gadel.

Je tiens à préciser que cela ne plaise peut être pas à certains, mais pour le dossier du FRAU aucun dossier aucune demande n'est faite officiellement et nous ne sommes nullement saisis par aucun organisme.

Hier soir, lors d'une réunion de Bureau, j'apprends de la bouche Mr Philbert que je suis de Mauvaise foi. Que je devais aller les aider à la manifestation. Bref.

J'apprends hier soir après m'avoir fait traiter de mauvais payeur que seulement 6 sur 31 associations ont payé leur cotisation à la date du 01/04 avril 2014. Je suis dans les 6.

J'apprends hier soir, que Mr Philbert a contacté le 25/06/2014, Mr Merzouck pour lui proposer la place de vice ou de Président.

Je n'accepte pas ce genre de démarche. Pour ma part le ver de la pomme doit se reconnaître où alors il est comme certaines races d'animaux, avant de partir il détruit ce qu'il a bâti. C'est curieux ! Mais je préfère en arrêter là.

Veuillez accepter Monsieur le Président ma démission au sein du Bureau du Gadel. Au niveau de l'ADEC46, nous nous adresserons directement à France Nature environnement, car nous n'avons pas qu'un dossier à défendre mais pleins de tonnes de petits projets pour que notre cadre de vie et notre environnement soit à notre écoute et non pas à la merci d'un de nos élus.

Veuillez recevoir Monsieur le Président mes sincères salutations distinguées et respectueuses.

**Christian Meunier**